LE PARISIEN

12 FEV. 2007

VIVRE EN SEINE-SAINT-DENIS

BOBIGNY-SAINT-DENIS-ROSNY

La défenseure des enfants en visite

UAND Dominique Versini passe la joumée en Seine-Saint-Denis, son agenda est plutôt chargé. La défenseure des enfants prépare actuellement son prochain rapport annuel, qui portera sur la souffrance psychique des jeunes. Elle se rend ce matin à Bobigny. Ac-cueillie à la Direction de l'enfance et de la famille du conseil général, elle doit ensuite rencontrer le collectif pédo-psy du département. Elle visitera également Casita, la maison des adolescents basée à l'hôpital Avicenne. Elle doit ensuite se rendre à Saint-Denis. Au programme, une rencontre avec le maire (PCF), Didier Paillard, et une étape au point accueil jeunes de l'hôpital Delafontaine. Enfin, Dominique Versini fera un crochet par Rosny-sous-Bois afin de découvrir Tête-à-Tête, l'espace d'écoute et d'accueil des adolescents installé au centre commercial.

G.B